



# Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mempererat Konektivitas dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 14:41



*Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mempererat Konektivitas dan Kesadaran Masyarakat*

Sukabumi, 19 Desember 2023 Dalam rangka meningkatkan interaksi positif

antara kepolisian dan masyarakat, Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, memimpin kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Mutaqqin, kp. Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa, 19 Desember 2023. Pukul 04.30 WIB, suasana masjid dipenuhi semangat kebersamaan antara petugas kepolisian dan warga.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalibunder memberikan arahan penting kepada masyarakat sekitar. Salah satu poin yang diangkat adalah peringatan terhadap penyebaran berita palsu (hoax) menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dengan tegas, IPTU Taufick Hadian mengingatkan warga untuk tidak terjebak dalam informasi yang belum diverifikasi, serta merujuk kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat untuk klarifikasi lebih lanjut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait kewaspadaan masyarakat terutama di daerah rawan longsor menjelang musim penghujan. Keberlanjutan program "AA DEDE PRESISI" yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, juga menjadi sorotan dalam arahan tersebut. Program tersebut, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, diharapkan dapat diimplementasikan dengan baik oleh seluruh elemen masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh ini mencerminkan upaya kepolisian untuk lebih mendekatkan diri pada masyarakat, mendengarkan aspirasi, dan memastikan bahwa informasi yang disampaikan oleh kepolisian dapat dipahami dengan baik. Meskipun berlangsung pada pagi yang masih gelap, kebersamaan dan semangat warga sekitar menciptakan atmosfer positif dan keakraban antara aparat kepolisian dan masyarakat.